## Rundbrief

an die Sprecherinnen und Sprecher von Exzellenzclustern

21.02.2019

## Nachlese zur Informationsveranstaltung am 24. und 25. Januar 2019

Liebe Sprecherinnen und Sprecher,

nachdem die Informationsveranstaltung für die neuen Exzellenzcluster nun schon einen Monat zurückliegt, möchte ich mich noch einmal für Ihr großes Interesse und die vielfältigen Anregungen bedanken, die Sie uns für die weitere Zusammenarbeit gegeben haben.

Wie angekündigt werden meine Kolleginnen und Kollegen Sie in diesem Jahr erstmals besuchen kommen. Die Termine und der Ablauf werden jeweils individuell vereinbart.

Darüber hinaus freuen wir uns über die positive Resonanz zur Idee der themenspezifischen Regionalworkshops. Wir hoffen, schon in diesem Jahr mit einem Pilotworkshop zu starten. Nähere Informationen werden den Exzellenzclustern der jeweiligen Region rechtzeitig zugehen.

Einige von Ihnen haben weitere Treffen aller oder thematisch benachbarter Exzellenzcluster vorgeschlagen, bei denen der wissenschaftliche Austausch im Vordergrund steht. Wir begrüßen solche Aktivitäten und bitten Sie, diese selbst in die Hand zu nehmen. Ein gutes Beispiel für die gelungene Selbstorganisation war schon das Treffen aller Geschäftsführerinnen und Geschäftsführer im Zusammenhang mit der Informationsveranstaltung. Wir sind dankbar, wenn Sie uns über Ihre Planungen auf dem Laufenden halten und werden uns wenn gewünscht auch personell beteiligen.

Mit den besten Wünschen und Grüßen

lhr

Klaus Wehrberger

